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REQUERIMENTO 	1 7 1 Q' 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando com urgência, 

providências para a implantação das câmeras de seguranças no Município, e informar o porquê ainda não 

foram instaladas e do COI não está em operação. 

APROVADO 

i017 

Vereador Gados Moura • Magrão 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que é um pedido dos munícipes, aclamando por mais segurança. 

Considerando que o nosso Município já conta com 16 câmeras de seguranças da Gestão anterior, 

instalaram recentemente os postes, mas não as câmeras, o COI não está em operação, e a população 

sofrendo com sequestros relampados nos bancos, furtos, roubos e deteriorações, inclusive em nossas 

escolas e creches. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, que seja oficiado ao Executivo Municipal, com cópia ao 

Departamento Competente, solicitando com urgência, providências para a implantação das câmeras de 

seguranças no Município, e informar o porquê ainda não foram instaladas, e do COI não está em 

operação. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 22 de maio de 2017. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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